



Le crime, c'est l'occupation

Couserans-Palestine le 20/01/24

Palestine-Israël : le crime c'est l'occupation de la Palestine pas la Résistance à l'occupation !

Médecins sans frontières a annoncé avoir évacué son personnel d'un hôpital du centre de Gaza. **ONU** : l'offensive israélienne a provoqué le déplacement de 1,9 million des quelque 2,4 millions de Palestiniens, qui vivent dans des conditions terribles, manquant d'eau, de nourriture, de médicaments et de soins, avec des hôpitaux pour la plupart hors service. Au point que Gaza est « tout simplement devenue inhabitable », « un lieu de mort et de désespoir », a déploré le coordinateur des affaires humanitaires Martin Griffiths.

Israël multiplie les raids aériens dans le sud de la bande de Gaza où sont attendus des médicaments pour les otages et une aide humanitaire pour la population palestinienne dans le cadre d'un accord négocié par la France et le Qatar.

Cour Internationale de Justice : l'Afrique du Sud démontre que l'attaque du Hamas n'était en rien l'élément déclencheur des souffrances du peuple palestinien et, in fine, des risques de génocide qui justifiait la saisine de la CIJ. Elle a demandé aux juges d'imposer des mesures d'urgence ordonnant à Israël d'arrêter immédiatement l'offensive militaire !

L'Union Juive de France pour la Paix appelle le 16 janvier à soutenir la société civile palestinienne en lui permettant d'organiser sa survie et de maintenir sa cohésion, à multiplier partout dans le monde les manifestations, les actions de boycott, les dénonciations, pour forcer les États complices à imposer un cessez-le-feu et à sanctionner l'occupant.

**Conférence de Christophe Oberlin le 26 janvier à la mairie de Foix
salle Jean Jaurès à 18h :**

Christophe Oberlin est chirurgien et professeur de médecine. Il partage son activité de chirurgie réparatrice et d'enseignement entre la France et les pays du Sud où il a réalisé près de deux cents missions. Présent trois fois par an dans la bande de Gaza depuis 2001, il s'attache à faire connaître le point de vue des Palestiniens et est auteur d'un appel à la Cour Pénale Internationale.

Covoiturage depuis St-Girons à 16h30 au Foirail

Appel à dons pour distribuer de l'eau potable à Gaza :

nous sommes sollicités par l'amie palestinienne avec laquelle on a installé plusieurs stations d'eau potable, elle même réfugiée à Rafah avec sa fille, pour une aide d'urgence afin de permettre à des milliers de nourrissons, d'enfants, de femmes et d'hommes à Gaza d'avoir de l'eau potable : dans un premier temps nous avons besoin de 3 500 euros pour 120 tonnes d'eau, correspondant à une aide d'urgence de 15 jours d'eau potable pour 2400 personnes.

Chèque à l'ordre de Couserans-Palestine avec la mention au verso « eau Gaza ».

**Message de Ziad Medoukh, professeur de français à l'université,
un de nos amis à Gaza :**

*Je ne quitterai jamais ma ville natale Gaza et ma patrie la Palestine
Malgré l'assassinat de plusieurs membres de ma famille -mon frère et mes
cousins - pourtant fonctionnaires de l'autorité palestinienne- et la destruction
de ma maison.*

*Soit je meurs debout soit je vis dignement sur cette jolie terre de Palestine.
Je resterai toujours à Gaza, même à côté des ruines et au milieu des
décombres de mon immeuble détruit totalement*

Malgré ma souffrance au quotidien et ma déchirure interne.

Ici notre terre, nous ne partirons pas

Ici ma belle Palestine et ici ma jolie ville Gaza

Gaza la résistante, Gaza la dignité et Gaza la vie.

Amitiés palestiniennes de Gaza l'avenir et Gaza l'espoir

Gaza le 16 janvier : 102^e jour !

24 285 tués et 61154 blessés !

<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP =>

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.